

Editorial



Chères amies, chers amis,

Pleins de bonnes choses vous attendent avant les vacances d'été !!!
En effet votre récollection MCR a eu lieu, ou va avoir lieu, pour vous préparer à Pâques dans la prière et l'écoute profonde de la Parole dans nos cœurs.



Puis, comme annoncé, le MCR va vous faire profiter d'une information sur le mouvement et son fonctionnement. Des sujets plus complémentaires sont possibles. Je vous encourage à venir en profiter, car c'est avoir une vue plus large du mouvement qui dépasse le cadre de votre équipe et vous permet de répondre parfois à vos interrogations sur ce qui fait le centre de vie du MCR et son dynamisme.

Cette rencontre se fera le **jeudi 6 juin à partir de 14h30** dans la crypte de la paroisse Saint Joseph, 52 avenue Jules Ferry 78500 Sartrouville. Un parking est disponible sur place.

Le pèlerinage à Lourdes lors du 60^{ième} Anniversaire, fêté au mois de juin 2023, comportait un très beau chemin de croix que vous retrouverez dans les pages de ce numéro.

Passez les moments forts de notre foi, ces prochains jours, avec ferveur et une véritable envie de s'approcher de Notre Seigneur Jésus-Christ. C'est là le bonheur et la vie qui nous sont transmis par l'Esprit Saint.

Bien à vous en gardant la confiance et l'espérance dans le Christ.
Le Président

Jacques ROUET

Je suis ressuscité, et je suis
avec toi,
Alléluia.

Ta main s'est posée Sur moi,
Alléluia,

Ta sagesse s'est montrée
admirable,
Alléluia, alléluia

Ps 138, 18. 5+6

Sommaire

P 1 : Editorial – Prière

P 2-4 : Chemin de croix

P 6 : Décès - Agenda – Action de solidarité

Chemin de Croix

Lourdes

12 juin 2023

STATION 1: Jésus est condamné à mort

Jésus n'a pas voulu mourir, ni chercher la souffrance. Il est condamné par les hommes. Il dérange l'ordre établi. Jésus nous dérange par ses exigences d'amour, par son choix des petits, des pauvres. Trop souvent, nous voulons nous débarrasser de lui.

- Jésus, toi qui es venu nous déranger dans nos sécurités pour nous révéler un ordre nouveau, un amour nouveau : donne-nous la force de t'accueillir et de te suivre jusqu'au bout.

STATION 2: Jésus est chargé de sa croix

En plus de l'épreuve physique, supporter l'humiliation de ceux qui crient et se moquent, qui se libèrent de toutes leur violence intérieure. Quelle est notre croix aujourd'hui ? Nous supporter tel que nous sommes, avec nos fragilités, nos faiblesses, nos lâchetés ? nous avons du mal à porter notre croix.

- Jésus, aide-nous à accepter nos faiblesses, donne-nous ta main pour que nous puissions te suivre.

STATION 3: Jésus tombe sous le poids de la croix

Jésus tombe d'épuisement. Il tombe sous le poids de la croix et de la cruauté des hommes. Il n'est plus le maître debout, qui parle avec autorité et fait des miracles. Le voilà faible, homme de douleur, gisant par terre. Qui le relèvera ? Aujourd'hui, tant de personnes sombrent dans la dépression, se sentant écrasées de tristesse, de solitude, accablées par des sentiments de culpabilité. Leurs amis les abandonnent, ne sachant que faire. Qui les relèvera ?

- Seigneur, toi qui as dit « Venez à moi, vous tous qui peinez » redis nous la confiance que tu nous fais ; Donne-nous ta force, ton esprit, aide-nous à nous relever.

STATION 4: Jésus rencontre Marie, sa mère

Jésus rencontre le regard de Marie, regard d'amour, de douceur, d'accueil et de tendresse, regard qui le reconforte et l'aide à aller jusqu'au bout du don. Marie est là, signe de la présence de Dieu :

- Jésus, que chacun de nous puisse, un jour, rencontrer ce regard de Marie, afin de trouver la consolation et la force nécessaires pour continuer la route.

STATION 5: Simon de Cyrène aide Jésus à porter sa croix

Jésus n'est pas un surhomme, il a besoin d'un autre pour l'aider.

Nous aussi dans nos épreuves, nous rencontrons des personnes qui viennent nous aider. Merci Seigneur de leur présence tellement réconfortante.

- Jésus, rends-nous disponibles pour marcher avec ceux et celles qui sont écrasés par la souffrance, et les aider à porter leur croix.

STATION 6: Véronique essuie le visage de Jésus

Dans la souffrance extrême, Marie, Simon puis Véronique viennent apporter à Jésus l'humanité dont il a besoin. Véronique ne reste pas indifférente comme la foule aux souffrances de Jésus. Prise de compassion, elle vient sans mot dire essuyer le visage de Jésus et l'entourer de sa tendresse.

- Jésus, donne-nous l'audace et la force de l'amour pour sortir de nous-mêmes, de notre confort, de notre indifférence parfois : donne-nous d'essuyer ton visage dans le visage des pauvres.

STATION 7: Jésus tombe pour la deuxième fois

Malgré l'aide de Simon, les signes d'amour de Marie et de Véronique, l'épuisement physique est le plus fort. Nous aussi malgré nos résolutions, nos efforts de bien faire, nous rechutons trop souvent ? Nous nous dévalorisons plutôt que de reconnaître nos fragilités, nos faiblesses et surtout nos limites.

- Jésus vient nous aider à croire en nous, à nous relever en sachant que nous sommes des enfants de Dieu que tu ne nous abandonneras jamais.

STATION 8: Jésus console les femmes

Il se retourne et leur dit : « Femmes de Jérusalem, ne pleurez pas sur moi ! Pleurez sur vous-mêmes et sur vos enfants » Luc 23,27-29

Jésus n'est pas centré sur sa douleur, sa fatigue, sur lui-même. Aux femmes qui le plaignent, Il leur parle d'elles-mêmes et les incite à se convertir.

- Jésus, fais surgir dans ton Église et dans la société des bons bergers, des guides et des témoins qui éveillent notre espérance et montrent le chemin vers l'unité et la paix.

STATION 9: Jésus tombe pour la troisième fois

Mon Dieu que c'est dur... Mon Dieu que c'est lourd... La tentation de rester au sol doit être forte. Jésus va jusqu'au bout de l'épreuve. Quel que soit nos chutes et nos rechutes, Jésus est là près de nous.

- Seigneur, Chaque fois que nous tombons, reste avec nous et aide-nous :
 - o A croire en toi, et à ne pas nous décourager,
 - o A te faire confiance pour nous aider à nous relever.

STATION 10 : Jésus est dépouillé de ses vêtements

Jésus arrive au sommet de l'humiliation et de la violence, on lui prend tout : ses vêtements, sa dignité d'homme. Son dépouillement est le plus total. Des hommes et des femmes connaissent cette humiliation d'être mis à nu, du fait de la maladie, de la prison et de la misère.

- Seigneur Jésus, montre-nous comment revêtir de respect nos frères et sœurs lorsqu'ils sont dépouillés de leur dignité.

STATION 11 : Jésus est cloué sur la croix

Jésus à présent perd la maîtrise de son corps : En passant cette épreuve, Jésus rejoint tous ceux qui du fait de la maladie, de la paralysie, de la vieillesse, de la prison n'ont plus la liberté du mouvement de leur corps.

- Seigneur, quand nous sommes ainsi immobilisés, dépouillés, viens nous accompagner, donnes-nous suffisamment de confiance en toi pour ne pas désespérer.

STATION 12 : Jésus meurt sur la croix

Lui qui a dit : « Ma vie c'est moi qui la donne ». Quelle manière incompréhensible de donner sa vie ! C'est cette confiance, cette foi totale qui lui permet d'accepter de dépouillement, sa mort.

- Jésus, apprends-nous, aujourd'hui, à rester avec Marie près de la croix de tant d'hommes et de femmes.

STATION 13 : Jésus est descendu de la croix

L'évangéliste St Jean nous enseigne : « Amen, amen, je vous le dis : Si le grain tombé en terre ne meurt pas, il reste seul ; Mais s'il meurt il donne beaucoup de fruits. Celui qui aime sa vie, la perd ; Celui qui s'en détache en ce monde la garde pour la vie éternelle » Jn 12, 22

Jésus est mort : Pour la foule, les autorités, les romains, tout est fini... Pour les disciples aussi, tout est fini.

Pour nous aussi quand un proche s'éteint, la vie n'est plus, c'est comme un mystère et nous honorons ce qu'il nous a fait vivre. C'est un « A Dieu ». Oui c'est vers Dieu qu'il faut se tourner.

- Seigneur Jésus, toi qui es passé par là, tu nous dis que c'est un passage nécessaire pour aller vers une autre vie, vers la vie de Dieu : Ce n'est pas une fin ? Donne-nous la foi.

STATION 14 : Jésus est mis au tombeau

Le respect du corps jusque dans la mort est lié à un sentiment très profond que tout n'est pas fini, que quelque chose nouveau adviendra.

- Lorsque tout paraît fini, l'espérance dans les promesses de Jésus demeure. Jésus, dans ce grand silence, apprends-nous à attendre dans l'espérance.

Dès le premier siècle, le chemin de croix est pratiqué à Jérusalem et s'appelle la « via dolorosa ». Les premiers chrétiens, douloureusement affectés par les souffrances du Christ, retracent le chemin parcouru par notre Sauveur. Ce sont les Franciscains qui en établirent les étapes ou les stations. En effet à partir du XIIe siècle, se développent des éléments de la dévotion à la Passion comme la dévotion à la Pietà, aux plaies du Sauveur, à la Sainte Face. L'arrivée, en Terre Sainte, des franciscains, auxquels la garde des lieux saints est confiée au début du XIVe siècle, structure les pèlerinages organisés sur les lieux de la Passion.



N'oubliez pas l'action de solidarité 2023-2024



Depuis sa création en 1989, et grâce à votre générosité, ce sont plus de 2300 chiens qui ont été remis à des enfants ou adultes en situation de fragilité.

Par Chèque à l'ordre de : **HANDI CHIENS PARIS**

Envoyé à l'adresse:

Handi'Chiens : 43-45 Rue Pierre Valette
92240 MALAKOFF

Site : <https://www.handichiens.org>

Agenda

- Réunion du Bureau : 14/03/2024
- Comité diocésain : 14 /03 /2024
- Rassemblement diocésain : 14/05/24
- Journée d'informations : 06/06/2024

MCR 24, rue du Maréchal Joffre -78000 Versailles
Tél : 01 30 21 46 15